

塾に使えるクーポン、無料勉強会も

学ぶ機会 狹めたくない

「旧道」
「火災」
「震災」

4



中学3年の板倉凱士(15)と小学5年の颶士(11)の兄弟は、東日本大震災で宮城県石巻市の自宅が津波に襲われ、仕事に出掛けている母を「くした」。親の年金に頼る暮らしが続いた。『息子たちの選択肢を狭めたくない』と支援情報をあの日、凱士の携帯を送ってきた。同僚は屋上に避難して無事だったが、屋上に逃げる呼びかけを断つて母は子らのものに向かう。サッカーに打ち込む弟も同じ塾に通っている。

弟は、東日本大震災で宮城県石巻市の自宅が津波に襲われ、仕事に出掛けていた母を「くした」。親の年金に頼る暮らしが続いた。『息子たちの選択肢を狭めたくない』と支援情報をあの日、凱士の携帯を送ってきた。同僚は屋上に避難して無事だったが、屋上に逃げる呼びかけを断つて母は子らのものに向かう。サッカーに打ち込む弟も同じ塾に通っている。

産業の復興は遅れた。雇用が確保されないと、被災者は生活を立て直せない。そ

れで、支える側に回った。「きょうは学校でどんなことがあった?」。机を挟んで向かい合う中学生に、優しく語りかける。

そんな浅野を慕って、間

市にある社団法人チャンス・フォード・チルドレン(CFC)が提供している。事業の原点にあるのは、CFCの母体であるNPO法人の理事長能島裕介(38)が関西学院大1年の時に起きた阪神大震災だ。街はきれいになつても、

上仲の良い板倉凱士君(左)と弟の颶士君(右)。宮城県石巻市新館下中学生に話しかける浅野温基さん(仙台市青葉区の仙台レインボーハウス)

を支払う。

「全国から集まつた寄付で被災地の教育産業を支え、雇用が確保されることで生活の立て直しにつなげほしい」と能島は言う。

アスイクの活動は2013年度から仙台市の学習サポート事業に選ばれた。生

活保護家庭などの中学生を対象にした無料の教室を、

仙台レインボーハウスなど8カ所に設けている。

大学生のボランティアが教室を支えるが、この夏、

高校2年の浅野温基(17)が加わった。大震災で自宅が全壊した浅野は、震災直後

仙台を拠点に困窮家庭の子弟を抱いて、ボートセンターと連携し、

みやぎ生協のフードバンク、社団法人パーソナルサポーターセンターと連携し、

仙台を拠点に困窮家庭の子弟を支えている。

学習支援を窓口にして、親からの相談にも応じる。

家計の悩みは生憎に、仕事の相談はセンターにつなぎ、地域で子どもを見守る

態勢を整えてきた。

大橋は大震災の前年に勤め先を辞め、起業しようとしげく教室に通つてくるよ

うになつた。(敬称略)